

# GRALS-VERWALTUNG

VOMPERBERG A-6134 VOMP TIROL GRALS-SIEDLUNG

An alle Bergbewohner

Fräulein Irmgard ist am 22. Mai nachmittags hinübergegangen. Noch erfüllt uns tiefer Schmerz über ihren Heimgang und über die zurückgebliebene unüberwindliche Trennung !

Trotzdem muß es weiter gehen in der Sache des Grales auf Erden und eine neue Ordnung mit neuer Verantwortung für den am 22. Mai 1990 begonnenen neuen Zeitabschnitt ist notwendig, die wir im folgenden bekannt geben:

- 1) Mit Testament von 6. Dezember 1985 hat Fräulein Irmgard ihre Adoptivtochter Claudia-Maria Bernhardt, Vomperberg 14 als Alleinerbin ihres gesamten Nachlasses eingesetzt. Mit diesem Testament ist die Verpflichtung verbunden, daß Frau Claudia-Maria Bernhardt die Gralssiedlung stets im Sinne Abd-ru-shins, des Verfassers der Gralsbotschaft "Im Lichte der Wahrheit" erhält und weiterführt. Ebenso ist die Abhaltung der drei Gralsfeiern am 30. Mai, 7. September und 29. Dezember mit Vor- und Nachfeiern sicher gestellt, und daß die Gralssiedlung auf dem Vomperberg stets der Mittelpunkt der internationalen Gralsbewegung bleibt. Es bleiben also die Worte Abd-ru-shins voll und ganz in Kraft: "Die Gralssiedlung auf dem Vomperberg will ich zu einem Hort des Friedens machen und zu einer Quelle geistiger Kraft für alle, welche ernsthaft darnach streben."  
(Mein Ziel, 1936)
- 2) Der Stiftung Gralsbotschaft in Stuttgart hat Fräulein Irmgard alle Urheber- und sonstigen Rechte an der Gralsbotschaft "Im Lichte der Wahrheit" und den dazugehörigen Büchern vermacht.
- 3) Mit Vollmacht vom 8. Mai 1990 hat Fräulein Irmgard Herrn Siegfried Bernhardt, Vomperberg Nr. 14 mit der Führung des Grales auf Erden beauftragt.

4) Derzeit wurden die verantwortlichen Tätigkeiten in folgende Bereiche aufgeteilt:

Geistiger Bereich (Feiern, Andachten usw.):  
Ehepaar Maria-Elisabeth und Herbert Vollmann

Internationale Gralsbewegung: Herbert Vollmann

Wirtschaftlicher Bereich (Gästebetrieb, Landwirtschaft usw.):  
Ehepaar Claudia-Maria und Siegfried Bernhardt.

Wir bitten alle Kreuzträger mitzuhelfen, in dem jetzt für uns beginnenden neuen Zeitabschnitt, die Sache des Grales auf Erden weiter zu fördern und zu festigen im Vertrauen auf die stets bereiten Hilfen aus dem Licht!

Vomperberg, 29. Mai 1990

im Auftrag

